

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Vie des partis

Le PDS entre actions sociales et installations des cellules de base

Esaië NDILOROU

Lambaréné/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) poursuit son implantation sur le terrain. C'est dans ce cadre qu'une délégation conduite par un conseiller du président de cette formation politique, Hervé Angwé, s'est illustrée dernièrement à Lambaréné en posant des actes de portée sociale et à l'endroit des établissements scolaires. En marge, naturellement, de l'installation des cellules de base et à l'appel à la responsabilité des membres chargés d'animer ces organes du parti.

Selon Hervé Angwé, l'étape de Lambaréné est une priorité pour son leader. « *Le président du PDS, Me Ndaot Rembogo, nous a instruits de venir à Lambaréné poser des actes, car il a eu vent de la situation d'une maman du troisième âge abandonnée par les siens. De choisir une action sociale et de mobiliser les militants pour la bonne cause* », a-t-il expliqué à l'assistance, mobilisée au quartier Atongowanga, au domicile d'une femme du troisième âge, Angélique Koumba, dans le premier arrondissement.

Les militants du PDS s'y sont donc attelés à nettoyer sa chambre et les



Photo : Esaië NDILOROU

Installation des cellules.



Photo : Esaië NDILOROU

Mireille Simbouwé : " Le PDS se porte bien, sinon très bien ".



Photo : Esaië NDILOROU

Hervé Angwé remet symboliquement au couple chargé de l'entretien de la vieille femme, des produits de première nécessité. Photo de droite : Entretien des abords du lycée Georges Moudjekou.



Photo : Esaië NDILOROU

alentours de celle-ci, ainsi qu'à laver son linge. Et, avant de quitter les lieux, le chef de la délégation a remis au couple Tonda, voisin de la vieille femme et qui l'assiste au quotidien, un lot de produits de première nécessité (lingerie, matelas, sucre, savon, savonnette, café, sac de riz, taies d'oreiller, etc).

Deuxième étape, le lycée

Georges Moudjekou, au quartier Isaac, dans le deuxième arrondissement, où les bâtisseurs se sont livrés à cœur joie à une opération "retroussons les manches" dans la concession dudit établissement public. Munis de machettes, débroussailleuses ou de râpeaux, les uns ont occupé l'intérieur de la cour, tandis que les autres

se sont chargés de couper les hautes herbes qui commençaient à envahir les abords du lycée.

Enfin, dernière étape de la mission des Bâtisseurs dans le chef-lieu du Moyen-Ogooué, la cour de l'aérodrome de Lambaréné, où s'est déroulée la cérémonie d'installation des cellules du PDS.

D'entrée, la coordinatrice

provinciale, Mireille Simbouwé, a assuré ses hôtes que le PDS se porte "bien", sinon "très bien" dans la province dont elle a politiquement la charge au niveau du parti.

Le chef de la délégation, conseiller du président du parti, Hervé Angwé, s'est dit content et fier de se retrouver, une fois de plus dans cette province du

Moyen-Ogooué, qu'il connaît très bien, pour y être originaire d'une part, et d'y revenir sur instruction de Me Ndaot Rembongo, d'autre part. « *Je me réjouis de revenir ici pour le PDS, qui est un grand parti ayant un grand leader à sa tête, Me Ndaot Rembogo (...). Nous sommes là depuis hier et avons déjà posé deux actions sociales dans cette ville historique et universitaire de Lambaréné. Nous sommes venus en soutien à une maman du 3e âge dans le premier arrondissement, en lui apportant notre chaleur et réconfort, doublés de produits de première nécessité. Un peu plus tard, nous nous sommes retrouvés au lycée Georges Moudjekou pour le nettoyer, assainir les alentours afin que les élèves apprennent dans un cadre sain et propre. Et aujourd'hui, nous voilà à cet endroit pour installer les bureaux de cellules au compte de notre parti, le PDS* », a dit M. Angwé.

Il a alors ouvert le bal d'installations des 29 cellules de base, en donnant tous les documents qui qualifient les militants installés dans leurs charges (règlement intérieur, fleur rose écarlate, écharpe rose, etc.) et qui leur permettront, désormais, de s'exprimer au nom de leur parti. Avec pour principale consigne : "pas un pas sans le PDS" dans le Moyen-Ogooué.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Vie des partis

Les Démocrates installent leurs coordinations départementale et communale

PSNB

Ntoum/Gabon

LES Démocrates, formation politique de l'opposition, ont procédé, dimanche dernier, à l'installation de la coordination départementale du Komo-Mondah et à celle de la commune de Ntoum. L'événement s'est déroulé au domicile du conseiller politique du département, Hyacinthe Minko m'Essone, dans le 1er arrondissement.

La cérémonie, présidée par la secrétaire générale adjointe chargée de la communication, Antoinette Adossou, a connu la présence de plusieurs militants de ce parti politique, qui faisait ainsi sa première sortie dans cette contrée, depuis son congrès fondateur de mars 2017.

Dans son mot de bienvenue, Hyacinthe Minko m'Essone a remercié l'assistance pour avoir ré-



Photo : Prospere Sox Nzé Bekalé

Le conseiller politique Hyacinthe Minko m'Essone saluant les militants.

pondu favorablement à l'invitation des responsables des Démocrates. Avant de rappeler que ces retrouvailles marquent une étape importante dans la vie de leur formation politique.

« *Votre présence massive en ces lieux prouve à suffisance que vous accordez une attention soutenue à l'évolution positive de notre engagement. Aussi, l'installation des structures de base est-elle une chose, mais le travail de terrain,*

qui engage notre responsabilité, constitue un exercice de plus en plus difficile par lequel un parti politique est jugé », a-t-il souligné.

Il a, de ce fait, exhorté les siens à fournir de gros efforts pour hisser le parti au plus haut niveau. « *J'entends, par-là, lui donner des élus locaux et nationaux aux prochaines échéances. Les responsables de coordination installés aujourd'hui installeront, à leur tour, les cellules d'arrondissements et les délégations départe-*



Photo : Prospere Sox Nzé Bekalé

Les responsables des deux coordinations après leur installation.

mentales pour un travail conséquent sur le terrain. », a instruit M. Minko m'Essone.

Aux femmes, il a précisé que les grandes nations suivent le mouvement du monde qui veut que la gent féminine soit au centre des débats politiques, économiques et sociaux. « *Nous, Les Démocrates, ne faisons pas exception à cette évolution, car la science n'est rien sans le bon sens et le monde n'est rien sans la femme.* »

A l'endroit de la jeunesse,

M. Minko m'Essone, s'inspirant d'une sagesse africaine, a indiqué que si les jeunes arbres sont ceux qui restent avec la forêt, il conviendrait, cependant, qu'ils résistent à la tempête et au temps pour être solides. « *C'est dans ce sens que le président fondateur, Guy Nzouba Ndama, a opté pour le Gabon d'abord et fait son choix sur la jeunesse, car soucieux de l'avenir de notre pays* », a-t-il lancé.

Occasion également pour

la secrétaire générale adjointe chargée de la communication, Antoinette Adossou, d'expliquer la ligne politique de son parti dont l'ancrage se situe dans l'opposition, avec comme ambition le maillage de tout le territoire national. La province de l'Estuaire, qui concentre à elle seule la moitié de la population gabonaise, représentant la tête de pont des actions du parti.

De la sortie effectuée dimanche dernier à Ntoum par Les Démocrates, l'on retiendra que la coordination départementale du Komo-Mondah est chapeauté par Auguste Martial Dzime Ndong, tandis que celle de la commune de Ntoum a échu à "l'ami" Florent Kélékélé.

Ainsi que le lui a recommandé Mme Adossou, ce dernier devra désormais œuvrer à promouvoir et même à "vendre l'action du parti" dans la localité de Ntoum, dans la perspective de futures échéances électorales.